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Iago Magno Thomas, de 30 anos, foi preso após 
confessar ter matado Giovana Anselmo Sodré, de 27 
anos, que estava grávida de três meses de um outro 
relacionamento. O crime aconteceu dentro da casa da 

vítima em Santa Cruz, na Zona Oeste
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O 
presidente Luiz 
Inácio Lula da 
Silva afirmou, on-
tem, que os mili-

tares se apoderaram da data 
comemorativa do 7 de setem-
bro, mas que essa é uma ce-
lebração de toda a sociedade 
brasileira. Neste ano, as come-
morações do governo federal 
tem como slogan Democracia, 
soberania e união.  

“O que aconteceu no Bra-
sil é que, como nós tivemos, 
durante 23 anos, um regime 
autoritário, a verdade é que os 
militares se apoderaram do 7 de 
setembro, [que] deixou de ser 
uma coisa da sociedade como 
um todo. O que nós estamos 
querendo fazer agora, com a 
participação do Exército, da 
Marinha e da Aeronáutica, é 
voltar a fazer um 7 de setem-
bro de todos, ou seja, o 7 de 
setembro é do militar, do pro-
fessor, do médico, é do dentista, 
do advogado, do vendedor de 
cachorro quente, é do pequeno 
e médio empreendedor indivi-
dual, porque é de todo mundo. 
É uma festa importante, que 
lembra que o Brasil conquis-
tou a soberania diante do país 
colonizador”, disse.

Durante o programa sema-

nal Conversa com o Presidente, 
transmitido pelo Canal Gov, 
Lula ressaltou que as comemo-
rações serão pacíficas. “Todo 
o país do mundo tem na festa 
da independência uma grande 
festa”, disse. “É o dia da gente 
comemorar a nossa autono-
mia diante da Coroa, este foi o 
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Mandato tem duração de um ano e recondução é permitida

Divulgação
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O Conselho Superior do 
Ministério Público Federal 
(CSMPF) elegeu, ontem, 
a subprocuradora-geral da 
República Elizeta Ramos 
como vice-presidente do 
órgão. A escolha foi decidida 
por aclamação durante a 7ª 
Sessão Ordinária do órgão. 
O mandato tem duração de 
um ano e é permitida a recon-
dução.  

Elizeta coordena a Câmara 
de Controle Externo da Ativi-
dade Policial e Sistema Pri-
sional, tendo atuado, ainda, 
como corregedora-geral, pro-

curadora eleitoral substituta, 
integrante da Câmara Cri-
minal e coordenadora da 
Câmara de Direitos Sociais 
e Fiscalização de Atos Admi-
nistrativos em Geral.

De acordo com o MPF, 
a eleição para a vice-presi-
dência do Conselho Supe-
rior é feita na primeira ses-
são ordinária depois da posse 
de conselheiros eleitos. Uma 
das atribuições do titular do 
posto é assumir interina-
mente a chefia da Procura-
doria-Geral da República em 
caso de vacância.

Levantamento feito pelo 
Observatório de Saúde na 
Infância (Observa Infân-
cia Fiocruz/Unifase) indica 
aumento da cobertura de 
quatro vacinas do Programa 
Nacional de Imunizações em 
2022: BCG, Pólio, DTP e 
tetraviral. O estudo foi publi-
cado no periódico científico 
National Library of Medicine, 
com dados até 2021, e teve 
atualização divulgada nesta 
segunda-feira (4) pela Funda-
ção Oswaldo Cruz (Fiocruz).  

A sucessiva queda das cober-
turas vacinais desde 2015 tem 
sido motivo de preocupação de 
autoridades sanitárias e pesqui-
sadores, que apontam risco de 
retorno e descontrole de doen-
ças eliminadas, como a polio-
mielite. O caso mais emblemá-
tico é o do sarampo, que chegou 
a ser eliminado do país em 2016, 
mas retornou dois anos depois 
em meio à queda da vacinação.
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Os pesquisadores calcu-

lam que a vacina BCG teve 
aumento de cobertura de 19,7 
pontos percentuais no ano pas-
sado, chegando a 99,5%. Apli-
cada ao nascer, a vacina pro-

tege contra formas graves de 
tuberculose e tem como meta 
chegar a 90% dos bebês.

Um aumento da mesma 
ordem foi registrado para a 
vacina injetável contra a polio-
mielite, aplicada em três doses 
no primeiro ano de vida. Mas 
o crescimento de 19,7 pontos 
percentuais não foi suficiente 
para que a taxa de cobertura 
chegasse a 95%, e a cobertura 
em 2022 ficou em 85,3%.

A tríplice bacteriana 
(DTP), que protege contra 
difteria, tétano e coqueluche 
e é indicada para o primeiro 
ano de vida, também teve 

aumento, de 9,1 pontos per-
centuais. Ainda assim, a meta 
de 95% não foi alcançada, e o 
percentual ficou em 85,5%.

No caso da tetraviral, que 
previne sarampo, caxumba, 
rubéola e varicela, o aumento 
foi menor, de 3,5 pontos per-
centuais, chegando a uma 
cobertura de 59,6%, muito 
inferior aos 95% desejados. 
Vale destacar que a imuniza-
ção contra essas doenças tam-
bém pode ocorrer com a trí-
plice viral combinada a uma 
vacinação específica contra 
varicela, vírus causador da 
catapora e herpes zoster.
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O Observa Infância 

desenvolveu metodologia 
própria para calcular as 
coberturas vacinais e rela-
cionar esses dados com 
outras informações epide-
miológicas e socioeconômi-
cas, construindo uma série 
histórica sobre vacinação 
no Brasil desde 1996.

Os pesquisadores colheram 
dados de mais de 1,3 bilhão de 
doses aplicadas no Sistema 
de Informações do Programa 
Nacional de Imunizações (SI-
-PNI), por meio da plataforma 
TabNET.
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Quatro imunizantes tiveram aumento: BCG, Pólio, DTP e tetraviral
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grande feito, nós somos o dono 
de nós mesmos”, acrescentou.
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A Agência Brasileira de 

Inteligência (Abin) vai atuar 
de forma preventiva na iden-
tificação de ameaças e de pos-
síveis incidentes que colo-

quem em risco a segurança 
do público e das autorida-
des que participarão do des-
file cívico, na Esplanada dos 
Ministérios, em Brasília. O 
governo do Distrito Federal 
também criou um gabinete 
de mobilização institucional 
que acompanhará os eventos 

comemorativos na capital. As 
medidas visam prevenir atos 
semelhantes aos que ocorre-
ram em 8 de janeiro, quando 
golpistas destruíram as sedes 
dos Três Poderes.

O presidente Lula lembrou 
ainda que a independência do 
Brasil foi um processo e que 

houve muitas batalhas em 
diversos estados. Ele citou a 
independência do Brasil na 
Bahia, quando os portugueses 
foram definitivamente expul-
sos do país, em 2 de julho de 
1823, quase um ano depois do 
7 de setembro de 1822, data 
oficial da independência.

Abin vai atuar de forma preventiva na identifi cação de ameaças
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BOMBEIROS CONTROLAM  
INCÊNDIO EM TRAILER DE LANCHES  
E CAMINHÃO, NO RIO
O corpo de Bombeiros atuou em dois incêndios na tarde de ontem. O 
primeiro foi um trailer que pegou fogo em Vila Isabel, na Zona Norte, 
e o outro, um caminhão na Avenida Brasil, na altura de Realengo, na 
Zona Oeste. Não houve feridos. Um trailer de lanches foi consumido 
pelas chamas na Praça Barão de Drumond, em Vila Isabel. As chamas 
começaram por volta das 12h30 e foram controladas às 13h.
Segundo testemunhas, o fogo começou após uma explosão e havia a 
chance do fogo se espalhar entre outras barracas que ficam na região. 
No entanto, essa informação não foi confirmada pelos bombeiros. 
Ninguém ficou ferido. Pouco mais de uma hora depois, o quartel de 
Realengo foi acionado para controlar o fogo que atingia um caminhão na 
Avenida Brasil, perto do posto 200. A fumaça preta que saía do veículo 
era vista de longe. O caminhoneiro conseguiu sair sem se ferir.

JACARÉ É RESGATADO  
NO TERMINAL ALVORADA
Um jacaré foi resgatado, 
na madrugada desta terça-
feira (5), no Terminal 
Alvorada, na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do 
Rio.  Bombeiros do quartel 
da Barra da Tijuca foram 
acionados às 3h15 e 
capturaram o animal em 
segurança. Os militares 
utilizaram uma gaiola para 
o resgate.  De acordo com 
o Corpo de Bombeiros, o 
réptil foi solto no Canal de 
Marapendi, seu habitat natural. Apesar do susto, a corporação informou 
que ninguém se feriu. Segundo o Centro de Operações Rio (COR), o 
acesso para os ônibus ficou interditado durante a ação dos militares.
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O estado do Rio de Janeiro 
regulamentou os padrões de 
qualidade do ar com base nos 
modelos nacionais e as diretri-
zes e recomendações da Orga-
nização Mundial de Saúde 
(OMS). O decreto foi assinado 
pelo governador em exercício, 
Thiago Pampolha, e divulgado 
no Diário Oficial na segunda-
-feira (4).

Na prática, a regulamenta-
ção torna mais rigoroso o con-

trole da qualidade do ar no 
estado. Uma das novidades é a 
inclusão do Programa Estadual 
de Monitoramento de Partícu-
las Sedimentáveis, o pó preto, 
material emitido pela Com-
panhia Siderúrgica Nacional 
(CSN) em Volta Redonda (RJ).

Desde 2017, os poluentes 
sedimentáveis não estavam na 
lista daqueles que precisavam 
ser monitorados pelas autori-
dades ambientais. Isso porque 

o governo do estado havia reti-
rado essa obrigatoriedade.

A regulamentação estabe-
lece a criação de Planos de Con-
trole de Emissões para episó-
dios críticos de poluição do ar 
em todo o estado

O decreto prevê ainda que o 
Instituto Estadual do Ambiente 
(Inea), responsável por fisca-
lizar o cumprimento das nor-
mas, divulge, diariamente, os 
índices de qualidade do ar no 

estado e que amplie o número 
de estações de monitoramento. 
O documento também deter-
mina que, anualmente, o órgão 
elabore um relatório de avalia-
ção as condições do ar.

Kayky Brito continuará 
sedado pelas próximas 48 
horas, diz boletim médico
O 

ator Kayky Brito permane-
cerá sedado e em ventila-
ção mecânica nas próximas 
48 horas, segundo boletim 

médico divulgado pelo Hospital Copa 
D’Or, na manhã de ontem. A medida é 
necessária, segundo os médicos, para 
que o ator se recupere dos procedimen-
tos cirúrgicos realizados nesta segun-
da-feira (4).

Kayky foi vítima de um atropela-
mento na madrugada de sábado (2), e 
teve traumatismo craniano e múltiplas 
fraturas pelo corpo. O ator está intu-
bado e sedado na UTI do Hospital Copa 
D’Or, na Zona Sul do Rio, segundo bole-
tim divulgado na tarde desta segunda.

Após a cirurgia, a mulher do ator , 
Tamara Dalcanale, usou as redes sociais 
nesta para falar sobre o estado de saúde 
do marido, e da evolução do seu quadro.

“Hoje é mais um dia de superação! 
Kayky passou bem pela cirurgia que rea-
lizou hoje de manhã. Um dia de cada vez, 
unidos pela fé e esperança de que ele 
ficará bem. Agradeço a todos pelas men-
sagens e orações, sem dúvida toda essa 
energia positiva está sendo importante 

para sua recuperação”, disse Tamara 
Dalcanale.

Ela refere-se a cirurgia de fixação de 
uma fratura da ra do braço direito, tam-
bém informadas no boletim médico do 
Copa D’or.

O ator de 34 anos teve politrauma 
corporal e traumatismo craniano e tem 
quadro de saúde grave.

Kayky foi atropelado por um moto-
rista de aplicativo quando atravessava 
a via fora da faixa de pedestre, na altura 
do condomínio Barra Bela.

O motorista que conduzia o veículo 
parou para prestar socorro. Em seguida, 
ele foi encaminhado à 16ª DP (Barra 
da Tijuca) e ao Instituto Médico-Legal 
(IML) do Centro do Rio, onde fez o 
exame de alcoolemia. Segundo a polícia, 
não foi constatada a ingestão de bebida 
alcoólica pelo atropelador.

Ator, que foi atropelado 
na madrugada de sábado 

(2), na Barra da Tijuca, 
passou pela fixação de 

fratura da pelve e do braço 
direito. Ele internado em 
estado grave no Hospital 
Copa D’Or, na Zona Sul

A Prefeitura do Rio de 
Janeiro começou a cons-
trução, ontem, do Parque 
Piedade, na Zona Norte da 
cidade. O local será erguido 
onde antes funcionava o 
complexo de prédios da 
Universidade Gama Filho, 
que chegou a ser uma das 
mais importantes do país.

O primeiro prédio 

começou a ser demolido 
no ano passado. A der-
rubada do terceiro pré-
dio foi iniciada. O Par-
que Piedade será feito no 
mesmo modelo do Parque 
Madureira e erguido em 
uma área de cerca de 18 
mil metros quadrados.

“Foram dois anos de 
muito trabalho para conse-

guir desapropriar tudo isso 
aqui não foi simples, foram 
quase R$ 80 milhões em 
desapropriação. São obras 
de quase R$ 50 milhões”, 
disse o prefeito Eduardo 
Paes.

A previsão do poder 
municipal é que as obras 
durem um ano e três meses. 
A ideia é que a região, 

que teve vários comércios 
fechados com o encerra-
mento das atividades da 
Gama Filho, seja revitali-
zada com o novo parque e 
tenha novas oportunidades 
de emprego e renda.

O projeto do lugar terá 
atrações como uma horta 
urbana, parcão e academia 
popular.

Local será feito no mesmo modelo do Parque Madureira e erguido em uma área de cerca de 18 mil metros quadrados.  
Desapropriações custaram R$ 80 milhões e obras terão custo de R$ 50 milhões

Prefeitura do Rio começa construção  
do Parque Piedade no local onde ficava  

a Universidade Gama Filho

Animal foi levado para  
o Canal de Marapendi

RJ regulamenta padrões de qualidade do ar e inclui o ‘pó preto’ da CSN na lista de monitoramento

Decreto foi assinado pelo governador 
em exercício, Thiago Pampolha, e 
divulgado no Diário Oficial. Pó da 
companhia estava não estava na 

lista daqueles que precisavam ser 
monitorados desde 2017
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próxima segunda, dia 11 de 
setembro. 

Dentre as mais de dez 
obras que serão entregues, 
estão reformas e construções 
nas áreas de assistência social, 
saúde, educação e infraestru-
tura. 

“Comemorar o aniversário 
de 222 anos de Resende é mais 
do que comemorar a história 
da cidade, é agradecer pelo pre-

sente e construir o futuro. Ao 
entregar obras tão significati-
vas aos moradores, reafirma-
mos nosso compromisso com o 
progresso e bem-estar da nossa 
cidade. São esses avanços que 
motivam a dedicação diária 
da prefeitura na busca pela 
melhoria contínua, sempre em 
prol de uma Resende cada vez 
melhor para todos”, finalizou o 
prefeito Diogo Balieiro Diniz.
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Comemorar o 
aniversário de 222 anos 
de Resende é mais 
do que comemorar 
a história da cidade, 
é agradecer pelo 
presente e construir 
o futuro. Ao entregar 
obras tão signifi cativas 
aos moradores, 
reafi rmamos nosso 
compromisso com o 
progresso e bem-estar 
da nossa cidade. São 
esses avanços que 
motivam a dedicação 
diária da prefeitura na 
busca pela melhoria 
contínua, sempre 
em prol de uma 
Resende cada vez 
melhor para todos”
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Primeira entrega aconteceu nesta sexta-feira, dia 1º; inaugurações e revitalizações vão de infraestrutura à educação
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�o mês do aniversá-
rio de 222 anos de 
Resende, a Prefeitura 
terá muitos motivos 

para comemorar. A gestão 
municipal irá realizar uma 
série de entregas de obras 
no decorrer de setembro, que 
vão desde Infraestrutura à 
Educação. 

A primeira entrega aconte-
ceu já nesta sexta-feira, dia 1º, 

quando os moradores da região 
da Liberdade receberam a Cre-
che Municipal Professor Mar-
cos Aurélio Ferreira de Aguiar 
(Professor Boca), localizada 
na Rua Gonçalves Ledo, nº. 
109, Quadra D-03, Lote 18. 

A unidade foi construída 
do zero, onde recebeu nova 
fundação, cobertura e todos 
os demais acabamentos. A 
creche terá quatro salas com 

banheiros para atender crian-
ças de 1 a 3 anos, uma sala de 
berçário, refeitório, áreas de 
lazer coberta e descobertas, 
secretaria, cozinha, lavande-
ria e rouparia. 

As matrículas das crian-
ças já inscritas no sistema 
da Secretaria de Educação 
começarão a ser feitas a par-
tir da segunda-feira, dia 4. E 
as atividades já iniciarão na 
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O atleta maricaense Willian 
dos Santos está vendendo rifas 
online para arrecadar dinheiro 
para disputar uma competição 
de corrida no estado de Santa 
Catarina. 

O evento - chamado Uphill 
Ronin 250km - acontecerá entre 
os dias 14 e 17 de setembro e 

receberá competidores de diver-
sos estados do Brasil. 

Quem quiser ajudar, pode 
comprar um número por 
R$25,00 através do pix willian-
dossantos@gmail.com. Para 
mais informações, entre em 
contato em (21) 97107-1196 
ou (21) 99813-8639.

Para trilhar um caminho, pode ser 
necessário começar com pequenos pas-
sos. Foi com essa ideia que a Subsecreta-
ria Municipal de Assistência Social entre-
gou na última terça-feira, 29 de agosto, 
os certificados de participação nas ofici-
nas de beleza ofertadas nos seis CRAS do 
município. Em uma solenidade no CRAS 
Juscelino, mais de 100 usuários receberam 
a certificação e aproveitaram o momento 
para serem prestigiados e celebrar o iní-
cio de uma nova jornada.

Além de estreitar laços, os CRAS 
são um despertar para novos interes-
ses, hobbies e, quem sabe, o início de 
trajetória na busca pela profissionali-
zação. Pontos que foram destacados 
por Nara Lucena, subsecretária muni-
cipal de Assistência Social, que tam-
bém parabenizou os alunos pela con-
quista. “Estou orgulhosa de todo esse 
trabalho que vem sendo feito. Sabemos 
as dificuldades diárias que esses usu-
ários enfrentam para serem participa-
tivos dentro dos equipamentos, mas a 

perseverança faz parte dessa caminhada 
e do processo”, destaca Nara.

Isso porque as oficinas nos CRAS, 
ainda que não tenham caráter profissio-
nalizante, são o incentivo que muitos pre-
cisam. “Mesmo que não tenham finali-
dade de profissionalizar o usuário, as ofi-
cinas são ministradas sempre com quali-
dade. Essa dedicação se prova quando os 
alunos buscam novamente a oficina para 
aproveitar e absorver mais do que é ensi-
nado”, reforça Sildivânia Souza, coorde-
nadora do Serviço de Convivência e For-
talecimento de Vínculos.

Para Joselaine Sousa, de 38 anos, rea-
lizar a oficina trouxe novas perspectivas. 
“Participar da oficina foi uma experiên-
cia muito boa. Eu estava muito desani-
mada, mas a professora Cristiane coloca 
as pessoas para cima. Ela fez reviver o 
que eu era e que estava perdido. Isso me 
fez renascer. A de Trancista foi tudo para 
mim, principalmente porque tenho uma 
filha de 7 anos que adora tranças. Agora, 
pretendo fazer de Cílios e Sobrancelhas”, 

conta a dona de casa, que é usuária do 
CRAS Chatuba.
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Atualmente, Mesquita conta com seis 

CRAS espalhados pela cidade. O equi-
pamento é um elo entre a população e a 
Assistência Social. Lá, munícipes podem 
buscar atendimento socioassistencial, 
orientações e acolhimento. Para se ins-
crever em uma das oficinas, o morador 
precisa apresentar documento de iden-
tidade, CPF e comprovante de residên-
cia em Mesquita no CRAS mais próximo 
de casa.
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Usuários fazem 
parte dos Centros 
de Referência em 
Assistência Social 
do município, 
onde as ofi cinas 
acontecem
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Evento acontecerá entre os dias 14 e 17 de setembro
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�atriotismo e cidadania 
presentes. A Prefeitu-
ra de Belford Roxo, 
através da Secretaria 

Municipal de Educação, deu 
início na quinta-feira (31) aos 
desfiles cívicos referentes à 
Semana da Pátria. O primei-
ro dia ocorreu no bairro de 
Heliópolis com a presença de 
19 creches e escolas públi-
cas. Com o tema “Todos jun-
tos pela Educação”, a banda 
marcial da Secretaria de Edu-
cação liderada pelo maestro 
Saturnino abriu o desfile. Na 
sexta-feira (01), o desfile cí-
vico aconteceu no bairro de 
Nova Aurora.

As creches participan-
tes no primeiro dia foram: 
Geraldo Dias Fontes, Jorge 
Victor de Almeida, José Igná-
cio Gonçalves (Ziza), Jan-
dira Castellar, Álvaro Lis-
boa Braga, São Judas Tadeu 
e Professora Tatiene San-
tos da Silva. Já as escolas 
foram: Bispo Moacyr de Oli-
veira, Márcio Adão Lourenço 
da Paixão, Geovanna Vitória 
Barros Firmino, Álvaro Lis-
boa Braga, Sargento Eucli-
des, Miguel Angelo, Ernesto 

Pinheiro Barcellos, Sebastião 
Herculano de Mattos, Irmã 
Maria Filomena Lopes Filha, 
Amélia Ricci Baroni, Marti-
nho Lutero, EJA Maria Lucia 
Sindra Soares e Heliópolis.

Com cartazes, faixas, fan-
tasias e figurinos customiza-
dos, centenas de crianças 
exploraram a criatividade 
abordando temáticas diver-
sas como: o combate à vio-
lência contra a mulher, inclu-
são educacional, intolerância 
religiosa, literatura infantil, 
meio ambiente, herança afri-
cana, homenagem ao prefeito 
Waguinho e todas as regiões 
do Brasil.

O secretário municipal 
de Educação, Denis Macedo, 
destacou a importância do 
evento. “É um momento espe-
cial do lado de fora das depen-
dências da escola. Um dia que 
toda a comunidade escolar 
mostra o trabalho realizado 
na sala de aula”, frisou. “Esta-
remos diante de seis dias de 
desfiles sublimes durante essa 
maratona cívica”, ressaltou 
Denis, que também agrade-
ceu o apoio da primeira-dama 
e deputada federal Daniela 
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População pode votar e ajudar a cidade a receber 
o reconhecimento internacionalmente
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A Prefeitura de Niterói está 
entre as finalistas do prêmio 
de melhor prática de partici-
pação cidadã do Observatório 
Internacional de Participação 
Democrática (OIDP), com o 
case “Colaboração na Gestão 
da cidade através do Colab e das 
redes sociais”. A cidade é uma 
das únicas brasileiras a apare-
cer na lista de finalistas e con-
corre com dezenas de outros 
selecionados de todas as par-
tes do mundo.

A população pode ajudar a 
cidade a conquistar essa premia-
ção votando pelo site https://
participate.oidp.net/proces-
ses/award2023/f/280/propo-
sals/3242, a partir desta sexta-
-feira (1). A votação fica dis-
ponível até o dia 12 de setem-
bro. Niterói é finalista na cate-
goria “Cidadania”. Os vence-
dores serão apresentados no 
Congresso que acontece em 
novembro.

Fernando Stern, coordena-
dor de comunicação digital e 

relacionamento com o cidadão 
de Niterói, explica que a cidade 
já tem uma tradição de partici-
pação social e que conta com o 
engajamento de todos para que 
Niterói ganhe mais esse prêmio.

“Niterói é uma cidade com 
uma longa história de mobi-
lizações sociais e que insti-
tuiu, muitas vezes de forma 
inovadora, diversas ferramen-
tas de escuta e participação 
social. Há cerca de 10 anos, 
foi iniciada uma estratégia, nas 
redes sociais, com a abertura de 
canais para receber demandas 
e sugestões da população em 
tempo real e sem a mediação da 
burocracia tradicional. Nesse 
processo, estabelecemos uma 
parceria com o Colab que, na 
época, era uma Startup recém 
reconhecida pela ONU como 
‘Melhor Plataforma de Gover-
nança e Participação’.

Juntos desenvolvemos esse 
importante case que agora está 
sendo reconhecido internacio-
nalmente”, destaca Stern.
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As crianças desfi laram com alegria e deram um show, arrancando aplausos
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Cuidados médicos no conforto do lar. 
Esse é o objetivo do Programa Melhor 
em Casa, realizado pela Secretaria Muni-
cipal de Saúde de Nova Iguaçu, uma 
alternativa aos pacientes que precisam 
de acompanhamento contínuo, mas sem 
necessidade de internação hospitalar 
prolongada.

Em Nova Iguaçu, o Programa Melhor 
em Casa tem oito equipes de atenção 
domiciliar, com médicos, enfermeiros, 
fisioterapeutas e técnicos de enferma-
gem e outras três de apoio, compostas 
também por fisioterapeutas, assisten-
tes sociais e fonoaudiólogos. As equi-
pes chegam aos pacientes por meio de 
busca ativa no Hospital Geral de Nova 
Iguaçu, para depois iniciarem o trata-
mento domiciliar. Ao receber alta, o 
paciente é encaminhado para uma das 
clínicas da família e outros equipamen-
tos de saúde da cidade. A média de 
atendimentos das equipes do Programa 
Melhor em Casa é de doze pacientes 

por dia. Nos oito primeiros meses deste 
ano, cerca de 800 pacientes já foram 
contemplados.

O resultado positivo do Programa 
Melhor em Casa pode ser visto com 
Marli Lino, de 55 anos, moradora de 
Austin. Ela sofreu uma queda de uma 
escada e fraturou o tornozelo direito. 
Após ser operada no HGNI e receber 
alta, ela passou a receber os cuidados 
domiciliares dos profissionais do Melhor 
em Casa.

“Estou recebendo todo o suporte que 
preciso após a cirurgia que fiz no HGNI 
em casa, como fisioterapia. Tudo isso 
graças ao Programa Melhor em Casa”, 
disse ela.

Para o secretário municipal de Saúde, 
Luiz Carlos Nobre Cavalcanti, o Pro-
grama Melhor em Casa reforça o objetivo 
de levar serviços médicos aos pacientes 
que receberam alta do HGNI.

 “O Melhor em Casa mostra a impor-
tância de se levar atendimentos médicos 

aos pacientes em casa. Com os atendi-
mentos de média complexidade sendo 
realizados nos domicílios, conseguimos 
disponibilizar mais leitos e atendimen-
tos emergenciais no hospital da Posse, 
nas nossas Upas e nas Clínicas da Famí-
lia”, afirma o secretário.

Já o Renato Seabra, de 48 anos, tam-
bém morador de Austin, fraturou uma 
das vértebras em uma queda, que o dei-
xou paraplégico no ano passado.  Ele fez 
uma cirurgia no Hospital Geral de Nova 
Iguaçu e, após ter alta, foi atendido pelos 
serviços do Melhor em Casa para fazer 
fisioterapia sem precisar se deslocar até a 
unidade.  Atualmente, ele é assistido pelo 
Centro de Atenção em Saúde Funcional 
Ramon Pereira de Freitas.

“Quando faltava uma semana para 
receber alta, eu fui contemplado pelo 
Melhor em Casa e achei super legal. 
Comecei a fazer fisioterapia, tive suporte 
médico, psicológico e ajuda dos enfer-
meiros também. Minha evolução se 
deu graças ao tratamento que recebi 
da equipe do programa que cuidou de 
mim. Só tenho a agradecer”, disse.

O coordenador do Programa Melhor 
em Casa, Denison Albino, explica que 
o Programa Melhor em Casa, além de 
contribuir para a alta do paciente e o 
cuidado domiciliar, também fortalece o 
atendimento humanizado.

“O ponto forte do programa Melhor 
em Casa é a capacidade de fornecer cui-
dados de saúde altamente personaliza-
dos e centrados no paciente. Os profis-
sionais atuam diretamente na casa dos 
pacientes, estabelecendo um vínculo 
mais próximo e facilitando uma compre-
ensão mais profunda das necessidades 
individuais de saúde de cada paciente. 
Isso resulta em um atendimento mais 
humano e individualizado, contribuindo 
para um melhor entendimento das con-
dições médicas e facilitando a adapta-
ção dos tratamentos”, disse.

Em Nova Iguaçu, o Programa Melhor em Casa tem oito equipes de atenção domiciliar

Divulgação

Carneiro.
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O secretário municipal de 

Gestão e Inovação em Ser-
viços Públicos, comentou 
sobre a mobilização do des-
file cívico. “Promovemos esse 
grande evento da Semana da 
Pátria, que estimula toda a 
comunidade envolvida com 

temas relevantes como o 
civismo, inclusão, diversi-
dade e a identidade cultu-
ral. É um aprendizado que 
valoriza a nossa pátria”, pon-
tuou Matheus.

A doméstica e moradora 
de Heliópolis, Renata Assis, 
de 46 anos, levou o pequeno 
Maicon Douglas, da creche 
Geraldo Dias Fontes. “O des-

file foi maravilhoso com uma 
experiência rica para todas as 
crianças e o público. Foram 
apresentadas muitas mensa-
gens impactantes”, comen-
tou. “A organização está de 
parabéns, trazendo valores e 
lições que comemoram mais 
um ano de independência”, 
acrescentou a também mora-
dora de Heliópolis, Leila 

Gonçalves, de 58 anos.
Estiveram presentes tam-

bém os secretários muni-
cipais Marcelo Machado 
(Transporte), Luís Eduardo 
Almeida (Governo) e Alga-
cir Moulin (Planejamento 
e Desenvolvimento Eco-
nômico), e os vereadores 
Matheus Igual a Você, Marki-
nho Gandra e Danielzinho.
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A
o menos oito 
crianças e adoles-
centes foram ba-
leados na região 

metropolitana do Rio de Ja-
neiro, segundo relatório men-
sal do Instituto Fogo Cruza-
do, divulgado ontem. Entre as 
vítimas, seis morreram (uma 
criança e cinco adolescentes) 
e duas ficaram feridas (uma 
criança e um adolescente). O 
número  é superior ao regis-
trado no mesmo período de 
2022, quando quatro adoles-
centes foram mortos e uma 
criança e dois adolescentes 
ficaram feridos.  

Entre as oito víti-
mas, quatro foram atin-
gidas durante ações ou 
operações policiais, como 
Thiago Menezes Flausino, 
de 13 anos, morto a tiros 
na Cidade de Deus, na 
zona oeste do Rio, no dia 
7 de agosto. A Corregedo-
ria da Polícia Militar indi-
ciou os policiais que esta-
vam no local por haver indí-
cios de que eles plantaram 
uma arma, usaram um carro 
descaracterizado e drones 
que não fazem parte da cor-
poração. Nenhum dos poli-
ciais do Choque que atuou 
na ação usava câmeras nas 
fardas, o que poderia aju-
dar a identificar de onde 
partiu o tiro que atingiu e 
matou Thiago.

No dia 12, durante uma 
abordagem policial, Wen-
dell Eduardo, de 17 anos, 
que estava na garupa de 
uma moto, foi morto a tiros. 
Depois dessa morte, mora-
dores de uma localidade do 
Dendê conhecida como Cova 
da Onça começaram uma 
manifestação, que segundo 
testemunhas, foi reprimida a 
tiros por policiais militares. 
Um desses tiros da PM atin-
giu no peito a menina Eloáh 
Passos, de 5 anos, que brin-
cava no quarto.

Entre as seis vítimas do 
mês, a adolescente Kamily 
Gimenes Silva, de 14 anos, 
foi morta a tiros após o ex-
-cunhado tentar matar sua 
irmã no morro do São João, 
no Engenho Novo, zona norte 
do Rio, no dia 14.

Uma semana depois, no dia 
21, Bryan Santos, de 16 anos, 
voltava da escola quando foi 
morto por uma bala perdida 
ao tentar proteger a amiga de 
um tiroteio no Apollo III, em 
São Gonçalo.

“Oito crianças e ado-
lescentes foram baleados 
em agosto. Isso é mais de 
uma vítima por semana. Em 
nenhum lugar do mundo é 
normal que tantas crianças 
e adolescentes sejam mor-
tos nessa frequência. E tam-
bém não pode ser tratado 
como normal que essa quan-

tidade de mortes não cho-
que a sociedade a ponto de o 
poder público ser cobrado por 
mudanças profundas. É ina-
creditável que esses números 
existam e que não tenhamos 
nenhuma política de segu-
rança que funcione como res-
posta a eles. Parece que nin-
guém se importa. Quantas 
mortes precisamos ter para 
que algo seja feito?”, ques-
tionou, em nota, Maria Isa-
bel Couto, diretora de Dados 
e Transparência do Instituto 
Fogo Cruzado.

Durante o mês de agosto, 
155 tiroteios e disparos de 
arma de fogo ocorreram na 
região metropolitana do Rio 
de Janeiro, segundo o relató-
rio. O número indica para 
uma queda de 54% nos tiro-
teios em comparação com 

agosto de 2022, que acumu-
lou 338 registros.

Dos 155 tiroteios mape-
ados no mês, 24,5% deles 
(38) ocorreram durante 
ações e operações poli-
ciais. Em agosto de 2022, 
dos 338 tiroteios mapeados, 
37% (124) se deram nessas 
circunstâncias. Tiroteios em 
ações e operações tiveram 
queda de 69% entre agosto 
de 2022 e agosto deste ano.

Ao menos 119 pessoas 
foram baleadas na região 
metropolitana do Rio em 
agosto: 65 morreram e 54 
ficaram feridas. Em compa-
ração com agosto de 2022, 
que acumulou 196 baleados, 
sendo que 83 morreram e 103 
ficaram feridos, neste ano o 
mês de agosto apresentou 
queda de 22% nos mortos e 

52% nos feridos.
Dos 119 baleados ao longo 

de agosto, 51 deles (43%) 
foram atingidos em tiroteios 
em ações e operações poli-
ciais: 23 morreram e 28 fica-
ram feridos. Em 2022, nesse 
mesmo período, dos 196 bale-
ados, 149 deles (76%) foram 
atingidos em ações e opera-
ções: 55 morreram e 94 fica-
ram feridos.

Agosto teve queda de 
28% nos tiroteios, de 2% no 
número de mortos e de 36% na 
quantidade de feridos em com-
paração com o mês de julho, 
que acumulou 215 tiroteios, 
66 mortos e 84 feridos.

PERFIL DA 
VIOLÊNCIA ARMADA

Cinco pessoas foram 
baleadas durante roubos e 
tentativas de roubo: duas 
morreram e três ficaram 
feridas. Em agosto de 2022, 
19 pessoas foram baleadas 
durante roubos e tentati-
vas de roubo: 10 morreram 
e nove ficaram feridas.

Três idosos foram bale-
ados no Grande Rio em 
agosto: dois morreram e um 
ficou ferido. No mesmo perí-
odo de 2022, quatro idosos 
foram baleados: três morre-
ram e um ficou ferido.

Sete agentes de segurança 
foram baleados no Grande 
Rio: dois morreram (um fora 

de serviço/de folga e um não 
teve o status de serviço divul-
gado) e cinco ficaram feridos 
(três em serviço e dois fora de 
serviço/de folga). Em 2022, 
nesse mesmo período, 15 
agentes de segurança foram 
baleados: seis morreram (dois 
em serviço, dois fora de ser-
viço/de folga e dois eram apo-
sentados/exonerados) e nove 
ficaram feridos (seis em ser-
viço, dois fora de serviço/de 
folga e um era aposentado/
exonerado).

Em agosto, houve uma 
chacina policial na região 
metropolitana que deixou 10 
mortos no total. Em agosto 
de 2022, houve três chaci-
nas policiais que deixaram 
11 mortos no total.

Doze pessoas foram víti-
mas de balas perdidas no 
Grande Rio: cinco morreram 
e sete ficaram feridas. Em 
agosto de 2022, 10 pessoas 
foram vítimas de balas per-
didas: duas morreram e oito 
ficaram feridas. Das 12 víti-
mas de balas perdidas regis-
tradas no mês, quatro foram 
atingidas em ações e ope-
rações policiais (duas mor-
reram e duas ficaram feri-
das). Em agosto de 2022, 
das 10 vítimas de balas per-
didas, seis foram atingidas 
em ações e operações poli-
ciais (uma morreu e cinco 
ficaram feridas).

POLÍCIA RIO DE JANEIRO,  QUARTA-FEIRA, 6 DE SETEMBRO DE 2023

DIVULGAÇÃO

Agosto é marcado por violência 
contra crianças e adolescentes no Rio

Balas perdidas, ações policiais e 
feminicídio foram as causas

Moradores encontraram o corpo de 
uma recém-nascida em uma lixeira em 
Manguinhos, na Zona Norte do Rio de 
Janeiro, na manhã de ontem, e acio-
naram policiais militares da Coorde-
nadoria de Polícia Pacificadora (CPP) 
da região.

O corpo da criança, que era uma 
menina e ainda tinha o cordão umbili-
cal, foi encontrado em uma lixeira na 
Avenida dos Democráticos, na altura 
do número 337, em frente ao portão de 

entrada da sede das delegacias especia-
lizadas do Rio.

Segundo as pessoas que chegaram ao 
local primeiro, o bebê ainda estava com 
sinais de vida quando foi encontrado. 
O Samu foi acionado, mas a equipe já 
teria encontrado o bebê morto no local.

Um morador contou que saiu para 
jogar o lixo em uma caçamba, por volta 
das 8h, e encontrou a recém-nascida.

“Eu acordo de manhã, arrumo o meu 
neto e sempre jogo o lixo após voltar 

da creche. Quando eu abri a caixa para 
jogar o lixo, senti um cheiro forte e vi 
que tinha um bebê ali coberto com lixo. 
Tirei a sacola de cima e tinha um bebê. 
Corri e chamei os policiais da UPP Man-
guinhos”, disse o idoso.

Pouco depois das 12h, o delegado 
titular da 21ª DP (Bonsucesso), Cláu-
dio Vieira de Campos, chegou ao local 
para acompanhar a perícia, que era rea-
lizada pelo Instituto de Criminalística 
Carlos Eboli (ICCE).

Moradores encontram corpo de recém-nascida em 
lixeira em frente à Cidade da Polícia, em Manguinhos

Corpo da criança, que era uma menina e ainda tinha 
o cordão umbilical, foi encontrado em uma lixeira na 

Avenida dos Democráticos, em frente ao portão de entrada 
da sede das delegacias especializadas do Rio

O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ) denunciou Luiz Antô-
nio da Silva Braga, conhecido 
como Zinho, e outras cinco 
pessoas pelo homicídio de 
Jerônimo Guimarães Filho, o 
Jerominho e seu amigo Mau-
rício Raul Atallah, em agosto 
de 2022, em Campo Grande, 
na Zona Oeste.

Irmão de Wellington da 
Silva Braga, o Ecko, que mor-
reu em junho de 2021, Zinho é 
o chefe da maior milícia do RJ.

Além de Zinho, foram 
denunciados Rodrigo dos San-
tos, vulgo Latrell ou Eclesiastes 
3; Matheus da Silva Rezende, 
conhecido como Fausto; Alan 

Ribeiro Soares, vulgo Nanã ou 
Malvadão; Paulo David Gui-
marães Ferraz Silva, o Coste-
linha e Yuren Cleiton Felix da 
Silva, vulgo Naval.

Desde o crime, segundo 
investigadores, Nanã se des-
vinculou da organização de 
Zinho e criou o próprio grupo 
criminoso.

De acordo com a denún-
cia, feita através da 3ª Promo-
toria de Justiça de Investiga-
ção Penal Especializada do 
Núcleo Rio de Janeiro, Alan, 
Paulo David, Yuren e uma 
outra pessoa não identificada, 
seguindo as ordens de Zinho, 
Rodrigo e Matheus, efetuaram 
vários disparos contra as víti-

mas, que acabavam de esta-
cionar o carro em frente a um 
supermercado.

As investigações, segundo 
o MP, mostraram que Maurí-
cio Raul Atallah foi morto por-

que estava na companhia de 
Jerominho, o alvo principal. 
O motivo do crime foi a des-
coberta, por parte de Zinho, 
de um plano para que Jero-
minho e seu irmão Natalino 

José Guimarães retomassem 
a liderança da organização 
criminosa.

FUNDADOR DA LIGA 
DA JUSTIÇA

“Jerônimo Guimarães 
Filho, o Jerominho, foi verea-
dor do Rio de Janeiro entre os 
anos de 2000 e 2008 e funda-
dor da milícia privada conhe-
cida como Liga da Justiça, 
organização criminosa respon-
sável pela prática de homicí-
dios e extorsões, em razão da 
cobrança de taxas de segu-
rança a comerciantes e mora-
dores da Zona Oeste desta 
comarca, principalmente no 
bairro Campo Grande”, diz 

um trecho da denúncia.
“Após perder sua liderança 

sobre as atividades da milícia 
que ajudou a criar, em razão 
do longo período em que 
esteve preso (entre os anos de 
2007 e 2018), a Jerominho, ao 
ter a liberdade restabelecida, 
traçou um plano para retomar 
o controle da organização cri-
minosa da qual fora líder, jun-
tamente com seu irmão Nata-
lino José Guimarães”, diz tre-
cho da denúncia. Na época do 
crime, a milícia privada, antes 
conhecida como “Liga da Jus-
tiça” era comandada pela cha-
mada “Tropa do Zinho” ou 
“Tropa do Zorro”, acrescenta 
o texto.

MPRJ denuncia Zinho e outras cinco pessoas pela morte de ex-vereador Jerominho e um amigo

Além de Zinho, foram 
denunciados Rodrigo dos 
Santos, vulgo Latrell ou 
Eclesiastes 3; Matheus da 
Silva Rezende, conhecido 
como Fausto; Alan Ribeiro 
Soares, vulgo Nanã ou 
Malvadão; Paulo David 
Guimarães Ferraz Silva, o 
Costelinha e Yuren Cleiton 
Felix da Silva, vulgo Naval

DIVULGAÇÃO
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Um policial civil apo-
sentado foi preso, nesta 
segunda-feira (4), após ati-
rar contra um vizinho, no 
bairro Trindade, em São 
Gonçalo, Região Metropo-
litana do Rio.

De acordo com teste-
munhas, o crime teria sido 
motivado por homofobia. O 
policial aposentado, identi-
ficado como Augusto Muniz 
da Mota, de 73 anos, teria 
falado que “não queria 
nenhum viado na rua dele”. 

Charles Peçanha, de 55 
anos, foi atingido na mão e 
de raspão no pescoço. Ele 
está internado no Hospi-
tal Estadual Alberto Torres 
(HEAT), em São Gonçalo. 
O quadro de saúde da vítima 
é considerado estável.

De acordo com o dele-
gado Geraldo Asses, titular 
da 73ª DP (Neves), Char-
les será ouvido quando se 
recuperar. “Ainda estamos 
apurando se foi homofo-
bia, algumas testemunhas 

dizem que sim, mas o prin-
cipal é ouvir a vítima para 
saber se esse foi realmente 
o motivo do crime. Quando 
ele se recuperar, vamos ouvi-
-lo”, ressaltou.

Na delegacia, o policial 
civil aposentado alegou que 
foi agredido por Charles 
após repreendê-lo por estar 
usando drogas em frente a 
sua casa. No entanto, tes-
temunhas afirmam que a 
vítima não é usuário de dro-
gas e que Augusto viu a che-
gada dos policiais, tentou 
fugir pulando um muro, mas 
caiu. “Ele realmente estava 
machucado, mas não foi por 
agressão e sim porque ten-
tou fugir pulando o muro”, 
explicou o líder comunitário 
do bairro, Tchetcheco Lima.

Segundo a Polícia Civil, o 
autor foi preso em flagrante 
por tentativa de homicídio 
qualificado e porte ilegal de 
arma de fogo. A investigação 
segue em andamento para 
esclarecer todos os fatos.
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Iago Magno Thomas, de 30 anos, 
assassinou Giovana Anselmo Sodré, de 27, 
que estava grávida de outro relacionamento

Um homem foi morto a 
tiros, na tarde de ontem, em 
um dos acessos a comunidade 
Parque Dois Irmãos, em Curi-
cica, na Zona Oeste do Rio. 
Maicon Paulo Ribeiro da Silva 
faria parte da milícia da região 
e estaria cobrando comercian-
tes no local.

Segundo testemunhas, 
homens armados em um carro 
passaram atirando contra a 
vítima e fugiram. Agentes do 
18º BPM (Jacarepaguá) foram 
acionados para o local e cons-
tataram o homicídio, que acon-
teceu na Rua André Rocha.

A Polícia Militar informou 
que a área foi isolada para 
a Delegacia de Homicídios 
da Capital (DHC) realizar a 
perícia. De acordo com a Polí-
cia Civil, os agentes já fize-
ram a perícia no local e abri-
ram uma investigação para 
apurar a autoria e motiva-

ção do crime.
Maicon já foi condenado 

por roubos majorados e porte 
ilegal de arma de fogo. Em 
2020, ele foi preso por roubar 
uma pessoa ao fingir que ia 
pedir informação. O acusado 
estava em um carro, sacou 

sua arma e levou o celular 
da vítima. O aparelho foi ras-
treado e encontrado dentro 
da comunidade Parque Dois 
Irmãos, em posse do homem. 
Ele foi condenado a oito anos 
e quatro meses de prisão pelo 
crime.

I
ago Magno Thomas, de 
30 anos, foi preso após 
confessar ter matado 
a facadas a ex-com-

panheira Giovana Ansel-
mo Sodré, de 27 anos, que 
estava grávida de três me-
ses de um outro relaciona-
mento. O crime aconteceu 
dentro da casa da vítima, 
na Rua Santo Augúrio, em 
Santa Cruz, na Zona Oes-
te, na noite de domingo (3).  

A Polícia Militar infor-
mou que uma equipe da 
27º BPM (Santa Cruz) foi 
acionada para verificar uma 
ocorrência de homicídio no 
local citado. Na casa, os 
PMs encontraram o corpo 
da vítima. A área foi iso-
lada e o local preservado 
para o trabalho da perí-

cia da Delegacia de Homi-
cídios da Capital (DHC), 
que assumiu as investiga-
ções do caso.

Segundo a Polícia Civil, 
Iago Magno se apresentou 
na 36ª DP (Santa Cruz), 
horas depois de praticar o 
crime, e confessou ter assas-
sinado a ex-companheira. 
Segundo amigos e familiares 
da vítima, ele não aceitava o 
fim do casamento com Gio-
vana, com quem esteve junto 
por cerca de nove anos. A 
mulher deixa dois filhos, um 
menino de oito anos e uma 
menina de quatro anos, fru-
tos do relacionamento com 
o criminoso.

Segundo o Dia, a prima 
de Giovana, Daiane Gonçal-
ves, de 28 anos, disse que 

o crime foi premeditado, 
já que ele tirou as crianças 
de casa antes de cometer o 
crime. Segundo Daiane, a 
vítima não se comunicava 
frequentemente com os pais 
desde que se mudou para 
Santa Cruz com Iago.

“Até uns dois anos ela 
morava em São João de 
Meriti, mas foi para Santa 
Cruz e se afastou completa-
mente da família. Ela passou 
a não responder mais nossas 
mensagens. Outras amigas 
também falam que ela não 
respondia elas em outras 
redes sociais. Ela desapa-
receu”, lembra Daiane. 
Ana Clara, amiga de Gio-
vana há 15 anos, disse tam-
bém que perdeu o contato 
com a mulher há pelo menos 

dois anos.
Preocupados com o des-

tino dos filhos de Giovana, 
Daiane diz que a família 
de Iago não quer entregar 
as crianças para a família 
materna. “O pai dela foi ten-
tar pegar as crianças, mas 
não liberaram. A menina 
e o menino estão na casa 
da irmã dele. Estamos ten-
tando recuperar eles”, disse.

Contra Iago foi cum-
prido um mandado de pri-
são temporária pelo crime 
de feminicídio. A investiga-
ção continua para esclare-
cimento de todos os fatos. 
O corpo de Giovana será 
sepultado no Cemitério 
Municipal Ricardo de Albu-
querque, nesta quarta-feira 
(6), às 13h45.

Homem é preso após matar 
ex-companheira grávida a 
facadas em Santa Cruz

Charles foi 
baleado na mão 

e de raspão 
no pescoço

MULHER MORRE DEPOIS DE SER BALEADA EM OSWALDO CRUZ
Maísa Sousa de Melo, de 34 anos, morreu depois de ter sido baleada, em Oswaldo Cruz, na Zona Norte. Ela é 
a segunda mulher morta por tiros na cidade neste final de semana.
Segundo a Polícia Militar, agentes do 9º BPM (Rocha Miranda) foram acionados para a Rua Andrade Araújo 
depois um registro de tiros na região. No local, os policiais foram informados por testemunhas de que três 
homens em um carro atiraram contra a vítima e fugiram.
Maísa chegou a ser socorrida e encaminhada para o Hospital Estadual Carlos Chagas, em Marechal Hermes, 
mas não resistiu aos ferimentos. 
O caso foi registrado na Delegacia de Homicídios da Capital (DHC). Questionada, a Policia Civil informou que 
a investigação está em andamento para apurar a autoria dos disparos e esclarecer o caso.

 A defesa do estudante 
de medicina Yuri de Moura 
Alexandre, de 29 anos, apre-
sentou uma certidão de casa-
mento com outro homem para 
evitar a manutenção da prisão 
durante audiência de custó-
dia, na segunda-feira (4). Ele 
foi preso por espancar o ator 
Victor Meyniel, de 26 anos.

Mesmo com a tentativa 
de alegar que Yuri já teve um 
relacionamento homoafetivo, 
o juiz converteu a prisão do 
estudante para preventiva por 
conta das agressões.

De acordo com o juiz 
Bruno Rodrigues Pinto, da 
Central de Custódia, os advo-
gados Juliana Viana Zaxhm e 
Lucas Ferreira Oliveira tenta-

ram fazer com que Yuri res-
pondesse em liberdade.

“Importante registrar que, 
embora custodiado já tenha 
sido casado com um outro 
homem e possua interesse 
em pessoas do mesmo sexo, 
tais fatos não impedem que 
ele tenha praticado o delito 
de lesão contra a vítima e a 
injuriado por homofobia”, 
disse o magistrado em sua 
decisão.

A certidão de casamento 
do estudante de medicina 
indica que a união aconte-
ceu em março de 2020, em 
comunhão parcial de bens. 
O documento é de um cartó-
rio em Araruama, na Região 
dos Lagos.

Defesa de agressor de ator apresentou certidão 
de casamento homoafetivo para evitar prisão

De acordo com a decisão do juiz, 
o homem ficou alterado após ter 

sua sexualidade exposta na frente 
do porteiro do prédio

Homem é morto a tiros em Curicica

Maicon Paulo Ribeiro da Silva foi atingido por homens armados que 
passaram em um carro, segundo testemunhas

Policial civil aposentado é preso por 
atirar em vizinho em São Gonçalo

RONDA POLICIAL 
DO POVO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

A relação com colegas de trabalho ou com pessoas do seu convívio precisa de 
ajustes. A Lua Minguante o ajuda a encerrar situações com algumas pessoas, 
com a intenção de ser mais produtivo. Uma pessoa especial gosta de você e 
deseja ajudá-lo neste movimento. Uma mudança de pensamento é favorável.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Os seus ganhos materiais passam por ajustes e mudanças. Exatamente por 
isso é preciso avaliar como deseja prosseguir com as suas ideias, porque 
é necessário avaliar o seu bem-estar e fortalecer os seus talentos. Essa 
mudança desafia a sua estima, contudo é o melhor que pode acontecer 
para você neste momento.

TOURO
21 abr a 20 mai

A Lua Minguante o coloca em destaque nos próximos dias e pede flexibilidade 
para interagir com mudanças e encerramentos necessários para o seu 
desenvolvimento. Você sente-se mais fortalecido para interagir com as suas 
necessidades emocionais e afetivas. É essencial que se posicione com qualidade.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Você tem amigos verdadeiros que torcem por você, contudo a Lua 
Minguante coloca em destaque as amizades que precisam ser encerradas. 
Uma ideia ou um projeto precisam ser excluídos. Analise com profundidade 
se você deve manter esse projeto, mas com outras pessoas e um outro 
ambiente. Essa avaliação é essencial para a sua prosperidade.

LEÃO
23 jul a 22 ago

A relação com chefes ou com uma pessoa importante para a sua experiência 
atual passa por encerramento. A sua comunicação ou a forma de interagir 
com a situação deve mudar. A Lua Minguante pede sabedoria para avaliar 
as suas ideias, principalmente na forma com que deve empregar o seu 
conhecimento. Os planos mudaram. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Chega um comunicado que mexe com o seu emocional. Essa informação pode 
ser sigilosa e envolver documentos importantes. Nos próximos dias, é essencial 
ser flexível, porque os seus talentos estão em alta performance em projetos ou no 
trabalho em equipe. Entretanto uma situação que estava oculta será revelada.

LIBRA
23 set a 22 out

A Lua Minguante pede sabedoria para interagir com mudanças que afetam 
um grupo de pessoas. Esse grupo de pessoas pode se conectar com um 
projeto pessoal ou de trabalho. É importante se aprofundar acerca das 
notícias. Essa mesma experiência pode se conectar com partilhas, heranças, 
dívidas e acertos de contas.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Uma pessoa tem o desejo de encerrar a relação com você. Essa 
experiência pode se tratar de sociedades, parcerias, contratos, casamento 
ou qualquer outro vínculo. Avaliando o cenário por um outro ângulo, pode 
ser você que não queira mais manter essa troca. O céu pede habilidade 
para interagir com as notícias.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Muitas pessoas interferem em suas decisões. Esse tipo de situação causou 
dúvidas e gerou grandes obstáculos psicológicos. A Lua Minguante o ajuda a 
encerrar esse tipo de influência, dando a você a oportunidade de questionar 
como deve se conectar com pessoas da sua convivência. Esse tipo de 
interferência não deve ser mantido.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Uma notícia circula no seu trabalho e tem o propósito de gerar 
mudanças e cortes necessários. Essa experiência pode se tratar de 
pessoas do seu convívio e que interferem em sua rotina. Se você está 
mudando de cidade ou país, deve ser flexível para interagir com novas 
atividades e a dinâmica com colegas de trabalho.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Algumas atividades da sua rotina precisam ser cortadas para que possa 
desenvolver os seus talentos. Se você tem filho, as necessidades dele pedem 
mais tempo e disponibilidade em sua rotina. Independentemente dos exemplos, 
a Lua Minguante o ajuda a avaliar os investimentos e ideias acerca das suas 
prioridades afetivas.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

A Lua Minguante traz encerramentos em família e situações que se 
conectam com um imóvel. Uma pessoa deseja se afastar, ou um contrato 
será encerrado. Essa experiência coloca uma pessoa em destaque, o que 
vai exigir que você se posicione com qualidade e entenda os motivos 
desse encerramento. Essa finalização é necessária.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

NATÁLIA LAGE SURGE 
COM NOVO VISUAL
O público acompanha Natália Lage desde que 
ela estreou na televisão com apenas 9 anos no 
seriado “Tarcísio & Glória”. Hoje, aos 44, a atriz 
surpreendeu ao surgir com um novo visual, bem 
diferente de como os fãs estão acostumados 
a vê-la. Ao compartilhar seus novos fios, agora 
loiríssima, ela brincou: “A nova loira do Tchan 
ou as duas loiras do banheiro: sou eu “.
Natália Lage mudou o visual por causa de 
um personagem que viverá no cinema.

GABI MARTINS 
PARA A WEB AO 
EXIBIR CORPO 
TRINCADÍSSIMO 
DE FIO-DENTAL

FO
TO
S: 
RE
PR
OD
UÇ
ÃO

DI
VU
LG
AÇ
ÃO

Nas imagens, 
a cantora 
aparece 
pilotando uma 
lancha luxuosa, 
de biquíni fio-
dental, exibindo 
seu corpo 
trincadíssimo 
e bronzeado.
“Bora dar uma 
voltinha?”, 
legendou ela 
na publicação.
Logo, os fãs 
de Gabi a 
encheram 
de elogios:
“Maravilhosa”, 
disse uma;
“Diva”, escreveu 
outra;
“Deusa”, se 
derreteu 
mais uma.

N
atiruts se apresenta nesta sexta-feira na casa 
de shows Espaço Hall, na Zona Oeste do Rio 
de Janeiro. A banda brasiliense traz para o 
público carioca a turnê “Good Vibration”, 
que celebra os 25 anos de história do grupo. 

O show “Good Vibration” é um passeio 
pelos seus 25 anos de história, com direito a repertório 
que irá resgatar canções desde os primórdios da extinta 
Nativus e também os principais sucessos de sua carreira, 
como ”Andei Só”, ”Deixa o Menino Jogar”, ”Liberdade 
Pra Dentro da Cabeça”, ”Natiruts ReggaePower”, “Sorri, 
Sou Rei”,  e ”Presente de um Beija-Flor” além dos hits do 
último álbum da banda que leva o nome da turnê como 
“Ela”, “Rosas”, “Reggae amor”, “Todo bien”, “De tanto 
sol”, “Dia Perfeito” entre outras. 

“É fidelidade àquilo em que se acredita que nos manteve 
aí, esse tempo todo”, ensina Alexandre Carlo. “A coragem 
de não seguir modismos para se adequar a questões mer-
cadológicas na hora de compor as canções. Canções devem 
ter uma origem lúdica, espiritual. A aceitação do mercado 
é apenas uma consequência disso.”

Para tirar suas dúvidas, ou obter mais informações sobre 
este evento, entre em contato com a Central de Atendimento 
da Espaço Hall através do WhatsApp (21) 99762-3302. 

NATIRUTS 
pela primeira vez no  
palco do Espaço Hall

Banda 
brasiliense 

traz para 
o público 
carioca a 

turnê “Good 
Vibration”

SERVIÇO:

Data: 08 de setembro (sexta-feira)
Hora: Abertura da casa às 22h l Show previsto para 1h

Local: Espaço Hall - Av. Ayrton Senna 5850  
– Rio de Janeiro - Barra da Tijuca

Faixa etária: 18 anos
Mais informações: www.espacohall.com.br   
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�3ª edição do Rio Samba Show, 
By Mumuzinho será realizada 
no dia 06 de setembro, a partir 
das 18h, no Bar do Mumuzinho, 
na Gávea.

Após ser nomeado embaixador do Turismo 
do Rio neste ano, o cantor comemora a inclusão 
de seu bar – o Bar do Mumuzinho -, no roteiro 
de eventos turísticos da cidade.

“Estamos recebendo vários turistas, estran-
geiros e de diversas cidades do Brasil. Fico muito 
feliz em saber que o samba e a nossa cultura 
são admirados mundo afora. Não existe uma 
cultura brasileira perfeitamente homogênea, 
e sim um mosaico de diferentes vertentes cul-
turais que formam, juntas, a cultura do Bra-
sil. Com o Rio Samba Show, podemos fazer o 
público se encantar com um espetáculo de qua-
lidade e sofisticação que é a cara do carioca”, 
afirmou Mumuzinho.

O projeto é apresentado por artistas, atores 
e cantores de forma totalmente independente, 
levando o “Maior Espetáculo da Terra” com 
muita emoção aos amantes do Carnaval carioca.

Mumuzinho, no entanto, participa even-
tualmente da programa-
ção, de acordo com a sua 
agenda de shows.

Um dos setores mais atin-
gidos durante a pandemia, o 
turismo, especialmente o de 
eventos tem apresentado um 
aquecimento representativo.

O segmento movimenta 
a indústria hoteleira, de ser-
viços e toda uma cadeia de 
atividades que o alimentam. 
Com o Rio Samba Show, 
By Mumuzinho espera-se 
impulsionar ainda mais as 
atividades turísticas na capi-
tal, gerando empregos e renda no âmbito da 
Indústria Criativa.

Enquanto assiste ao espetáculo, o público 
tem a oportunidade de experimentar o melhor 
da culinária carioca, a tradicional comida de 
boteco. É impossível sair do bar sem beliscar 
alguma coisa!

Nos dias 09 e 10 de setembro, a Praça 
Nossa Senhora da Paz, em Ipanema, recebe 
uma nova versão da tradicional Feira O 
Fuxico, que trará a edição Comida de Boteco. 
A entrada é gratuita, e acontece das 12h 
às 20h.

E, se você é destes que ama eventos em 
área aberta, cheios de descontração e ale-
gria ao som de uma boa música, e muitos 
petiscos saborosos, a Feira O Fuxico, pre-
tende rechear o paladar daqueles que amam 
botecar com delícias como: bolinho de fei-
jão, bolinho de aipim, bolinho de bacalhau, 
espetinhos, e muito mais.

Com o ambiente despojado da praça Nossa 
Senhora da Paz, e decoração charmosa de 
feira, O Fuxico – Comida de Boteco, trará 
sua área coberta com mesinhas e cadeiras, 
para o conforto de quem deseja sentar, des-
cansar ou também bater papo com os amigos 
se deliciando nas iguarias da feira.

BAR DO MUMUZINHO REALIZA ESPETÁCULO BAR DO MUMUZINHO REALIZA ESPETÁCULO 
VOLTADO AO CARNAVAL CARIOCAVOLTADO AO CARNAVAL CARIOCA
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Data: 06 de setembro
Horário: a partir das 18h

Local: Bar do Mumuzinho – 
Shopping da Gávea, 3º piso.
Endereço: Rua Marquês de 

São Vicente, 52 – Gávea
Instagram: 

@bardomumuzinho
Mais informações: 

(21) 96685-3150 Os pratos de comida 
de boteco são bastante 
tradicionais e, geral-

mente, apresentam características comuns: é 
possível comer com as mãos e são ótimos para 
acompanhar uma cerveja gelada ou algum outro 
tipo de bebida.

Cada vez mais pessoas reconhecem, no 
turismo, uma das experiências mais marcantes 
que se pode ter na vida. E essa troca de expe-

riências tem se tornado um diferencial com o 
Rio Samba Show.

Proporcionar o turismo criativo consiste em 
oferecer a vivência real do destino por meio de 
atividades típicas, neste caso, viver a magia do 
Carnaval carioca o ano inteiro.

O Rio Samba Show, By Mumuzinho movi-
menta não somente economicamente o muni-
cípio, mas também reafirma a identidade cultu-
ral do Rio de Janeiro.
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Das 14h às 22h, o Renascença Clube vai esbanjar samba e alegria coman-
dada pelo sambista Julio Sereno e banda. Energia, ritmo e emoção, uma mis-
tura de melodia e poesia que vai colocar todos para dançar.

O 7 de Setembro traz, também, um desfile de campeões. Vale conferir as 
atrações já confirmadas! Pretinho da Serrinha, da nova geração do samba, 
com sua voz marcante e repertório diferenciado; Pique Novo traz aqueles 
sucessos que marcaram época e novas canções que não deixam ninguém 
parado; Família Macabu, com uma apresentação vibrante e cheia de samba 
no pé; O carismático Carlos Caetano que promete envolver o público com 
o seu repertório.

No último sábado, 2 de setem-
bro, o G.R.E.S. Acadêmicos do 
Salgueiro emocionou sua comu-
nidade ao revelar seu novo e talen-
toso quadro de casais de Mestre-
-Sala e Porta-Bandeira. Com uma 
tradição de excelência no Carnaval 
carioca, o Salgueiro tem a honra 
de apresentar os protagonistas que 
estarão à frente do pavilhão ver-
melho e branco da Tijuca no pró-
ximo desfile.

Pelo décimo primeiro ano con-
secutivo, Sidclei Santos e Marcella 
Alves liderarão com maestria o Pri-
meiro Pavilhão da Academia. Sua 
incrível jornada de dedicação e 
maestria é uma prova de compro-
metimento com a arte do samba e 
com o legado do Salgueiro.

O Segundo Casal de Mestre-
-Sala e Porta-Bandeira será com-
posto por Leonardo Moreira e Bar-
bara Mylena, ambos provenien-
tes da escola mirim do Salgueiro, 
o G.R.E.S.M. Aprendizes do Sal-
gueiro. Esta escola mirim é reconhe-
cida por ser uma verdadeira incu-
badora de talentos, e Leonardo e 
Barbara não são exceção, trazendo 
uma energia jovem e vibrante para 
o Salgueiro.

No terceiro casal, temos Leo-
nam Seabra, também formado na 
base do Aprendizes do Salgueiro, 
que se une a Beatriz Paula, uma 
Porta-Bandeira que já deixou sua 
marca em escolas de samba como 
Lins Imperial, Imperatriz Leopol-
dinense e Botafogo Samba Clube. 

Vale destacar que Beatriz foi aluna 
do projeto “Lapidando Talentos”, 
idealizado pelo primeiro casal da 
Academia, Sidclei e Marcella Alves, 
mostrando o compromisso do Sal-
gueiro com o desenvolvimento e a 
perpetuação do talento no mundo 
do samba.

Com esse novo quadro de casais 
de Mestre-Sala e Porta-Bandeira, o 
G.R.E.S. Acadêmicos do Salgueiro 
promete emocionar e surpreender o 
público mais uma vez, reafirmando 
sua posição como uma das escolas 
de samba mais respeitadas e queri-
das do Rio de Janeiro. O Carnaval 
de 2024 promete ser uma celebra-
ção inesquecível da cultura e da tra-
dição do samba, com o Salgueiro na 
vanguarda desse espetáculo.

SERVIÇO
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Data: 07 de setembro 
(quinta-feira)
Horário: 14h

Local: Renascença 
Clube - Rua Barão de São 
Francisco, 54 – Andaraí
Ingressos: R$ 25,00 (1º 
lote – pista individual) 
/ R$ 22,50 (1º lote – 
pista duplo). Vendas 

antecipadas pelo 
Sympla:

https://www.sympla.
com.br/evento/

roda-de-samba-julio-
sereno/2115917

Censura Livre (menores 
só acompanhados dos 

responsáveis)
Informações sobre 
ingressos e mais 

detalhes: site SYMPLA 
(Link na BIO)

SERVIÇO
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Programação:
Dia 09/09 - Sábado

15h30 - Confraria Carioca
18h - Grupo A Comadre 

Forró

Dia 10/09 - Domingo
16h - Dj Julio EleMesmo

18h - Renata Braz e 
SambAgô

Serviço
O Fuxico – Edição Comida 

de Boteco
Dias: 09 e 10 de setembro 

(sábado e domingo)
Horário: 12h às 20h
Local: Praça Nossa 

Senhora da Paz - Ipanema
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O festival gratuito, que 
acontece de 11 a 15 de setem-
bro, trará novidades nas 
áreas de tecnologia, inova-
ção e saúde. Dentre os lan-
çamentos estão o da plata-
forma de cursos gratuitos Rio 
On, em parceria com a Pre-
feitura, o curso de fotografia 
e filmagem com drone e os 
do Portifólio de Tecnologia, 
que terão chancela dupla com 
diversas big techs do mundo. 
Além deles, serão lançados 
os cursos do Lab Saúde, pri-
meiro laboratório de simula-
ção realística em instituição 
de nível técnico do país.

Sempre focado em capaci-
tar os melhores profissionais 
para o mercado de trabalho, 
o Senac RJ está lançando, 
na programação do Senac 
Rio Summit, uma grade de 
cursos para capacitar as pro-
fissões do futuro. As princi-
pais novidades estão na área 
de Tecnologia da Informação 
com os cursos oferecidos em 
dupla chancela com diversas 
Big Techs.

O Portifólio de Tecnolo-
gias conta com três trilhas de 
ensino: “Dados”, “Programa-
ção” e “Infraestrutura”, ofe-
recendo cursos que atendam 
tanto o público com pouco 
ou nenhum conhecimento 
no assunto, como para aper-
feiçoamento de pessoas com 
nível mais avançado de for-
mação. Chanceladas pela 
Microsoft, as novidades 
são os cursos “Power Pla-
taform” e “IA com Azure”, 
que se somam aos já minis-
trados “Desenvolvedor back-
-end.NET”, “Formação Full 

Stack.NET”, “Formação Full 
Stack JAVA”, “Programação 
em PHP” e “Programação 
em Python”.

Da parceria com a Cisco, 
mais dois novos cursos estão 
sendo lançados: “CiberSe-
gurança” e “Formação Cisco 
CCNA V.7”. Com a Goo-
gle Cloud, o Senac RJ vai 
oferecer o “Cloud Foun-
dations” e, com a Amazon 
AWS, o curso “Re/Start”. 
Chancelada pela Semantix, 
a novidade é o curso “Ana-
lista de Dados - Big Data 
Science”. O “Programação 
Mobile - React Native” tam-
bém vai ser oferecido em 
breve. Com chancela dupla, 
o Senac RJ já oferece cur-
sos juntamente a Assespro 
RJ, a Resilia e com conteúdo 
Minecraft Education. Além 
delas, outras parcerias estão 
por vir: com a Transfero, a 
Fortinet e o Serratec.

������
De uma parceria entre o 

Senac RJ e a Prefeitura do Rio, 
através da Secretaria Munici-
pal de Ciência e Tecnologia, 
nasceu a Rio On, primeira 
plataforma digital gratuita de 
aprendizagem do Município. 
O projeto visa capacitar jovens 
e estudantes através de cur-
sos online voltados para letra-
mento digital e a inserção no 
mercado de trabalho, além de 
combater a exclusão digital e 
qualificar profissionais para 
o futuro. Inicialmente, serão 
oferecidos cursos dos eixos 
“Empreendedorismo Inova-
dor”, “Comunicação” e “Tec-
nologia Básica e Aplicada”. 
A meta do projeto é formar 
13.550 alunos. A carga horá-
ria dos cursos varia entre 8 e 
60 horas. O pré-requisito é ter 
16 anos ou mais e ser mora-
dor do município do Rio de 
Janeiro. Os cursos serão ofe-

recidos na modalidade remota 
em tempo real e os visitantes 
do Senac Rio Summit poderão 
se inscrever durante o evento.
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Outra novidade que será 

apresentada no festival é o 
curso “Drone na Prática - 
Fotos e Filmagens em Outro 
Patamar”. Ele foi elaborado 
para suprir a demanda surgida 
com a revolução mundial do 
setor audiovisual causada pela 
utilização deste dispositivo. A 
produção de imagens aéreas, 
hoje, dispensa helicópteros e 
grandes gastos. Um piloto, um 
drone e um controle remoto 
podem baratear os custos de 
grandes produções. O curso 
de drones será realizado em 
modo presencial e terá carga 
horária de 32 horas. As inscri-
ções serão para todos os inte-
ressados, sejam profissionais 
de audiovisual ou iniciantes.
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Festival gratuito, que acontece de 11 a 15 de setembro, trará novidades nas áreas de tecnologia, inovação e saúde
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O 
Detran.RJ abriu nes-
ta segunda-feira, 4, as 
inscrições para o cur-
so gratuito de forma-

ção para condutores de veículos 
de emergência. Serão oferecidas 25 
vagas, com aulas ministradas entre 
os dias 11 e 22 de setembro, no 14º 
andar na sede do departamento, na 
Avenida Presidente Vargas, 817, no 
Centro do Rio.

As aulas acontecerão no período 
da tarde, de 13h às 17h30, totalizando 
50 horas. O curso, ministrado pela 
Escola Pública de Trânsito (EPT), é 
destinado a motoristas que preten-
dam exercer atividade remunerada 
em veículos de emergência, regula-
mentado pela Resolução Contran nº 
789/2020, o curso tem o objetivo de 
aperfeiçoar, instruir, qualificar e atu-
alizar os condutores.

Para se inscrever, o condutor deve 
acessar o site do Detran.RJ, clicar 
em “Educação”, depois em “Escola 
Pública de Trânsito (EPT)”. Após 
essa etapa, clicar em “Inscrições” e 
preencher o formulário.

Após a inscrição, o interessado 
receberá um número de protocolo. 
Deverá guardar o número, pois ele 
servirá na confirmação da sua inscri-
ção. O Detran.RJ avaliará se o can-

Divulgação

Divulgação

didato apresenta todos os requisitos 
estabelecidos.

A inscrição deverá ser confirmada 
no dia seguinte ao preenchimento 
do formulário, por meio do botão 
“Confirmação”, na página inicial da 
Escola Pública de Trânsito (EPT). 
Com a inscrição confirmada, a pes-
soa comparece ao primeiro dia de 
aula munido da cópia da sua CNH 

(Carteira Nacional de Habilitação), 
junto ao documento original.

Os requisitos para a matrícula 
são ter 21 anos de idade ou mais; 
estar habilitado em uma das cate-
gorias “A”, “B”, “C”, “D” ou “E”; e 
não estar cumprindo pena de sus-
pensão do direito de dirigir e cas-
sação da CNH decorrente de crime 
de trânsito.

Após aprovação nos módulos 
do curso, o aluno deverá realizar 
uma prova teórica eletrônica, que é 
uma exigência do Conselho Nacio-
nal de Trânsito (Contran). Para 
isso, o aluno deverá pagar o Duda 
cód. 202-0 e agendar a prova no 
link https://www.detran.rj.gov.br/_
agendamento.eletronico/renach/
tela18.asp
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Lewis Hamilton resolveu apimentar a rivalidade que 
tem com Max Verstappen, que está muito próximo de 
alcançar sua décima vitória consecutiva em um Grande 
Prêmio de Fórmula 1. O piloto inglês alfinetou o sucesso 
do holandês e questionou o nível dos seus companheiros 
de equipe ao longo de sua trajetória na Red Bull.

“Quando eu me classificava meio segundo ou 0s6 à 
frente de Bottas, não falavam as mesmas coisas que dizem 
hoje quando Max se classifica 0s6 na frente de Pérez. É 
algo muito mais ampliado E, na minha opinião, Valtteri 
e, na verdade, todos os meus colegas de equipe, foram 
mais fortes que os que Max já teve. Jenson (Button), Fer-
nando (Alonso), George (Russell), Valtteri, Nico (Ros-
berg)... Esses caras foram todos muito consistentes. Max 
não competiu contra ninguém assim”, disse o britânico, 
em entrevista à Sky Sports.

Hamilton afirmou ainda não estar impressionado com 
o sucesso do holandês, que deve confirmar o tricampe-
onato mundial nos próximos Grandes Prêmios. O britâ-
nico indicou que todo o sucesso de Verstappen se dá pelo 
grande momento vivido pela Red Bull como um todo.

“Não estou mais impressionado do que quando Michael 
(Schumacher) liderava, quando Sebastian (Vettel) lide-
rava, quando Kimi (Raikkonen) estava pilotando, quando 
Fernando (Alonso) estava vencendo. Quer dizer, acho que 
a equipe como um todo é uma das mais fortes.

O carro é incrível, o piloto está fazendo um trabalho 
incrível - muito consistente. A equipe de pit está fazendo 
um ótimo trabalho, os mecânicos estão fazendo um bom 
trabalho, a estratégia está fazendo um bom trabalho. Você 
não pode culpá-los”, afirmou.

Hamilton busca uma reviravolta na Mercedes e tenta 
se colocar novamente na disputa com Verstappen para 
2024, assim como foi em 2021, quando o holandês con-
quistou o título mundial sobre o britânico apenas na 
última volta do GP de Abu Dabi.

Nesta temporada, Verstappen lidera o Mundial com 
folga. O holandês venceu 11 das 13 corridas realizadas 
até aqui, sendo nove consecutivas. Seu companheiro de 
equipe e segundo colocado no torneio, Sergio Pérez ven-
ceu as outras duas corridas.

Nesta sexta-feira, 1º, a Con-
federação Brasileira de 
Futebol (CBF) anunciou 
Arthur Elias, treinador do 
Corinthians, como o novo 
técnico da Seleção Brasi-

leira feminina para os próximos qua-
tro anos. Durante a apresentação, o 
dirigente se mostrou determinado: 
“Quero trazer resultados a curto pra-
zo. A Seleção Brasileira precisa vol-
tar a ser protagonista mundial”.

Assim que foi anunciado, Elias 
já convocou jogadoras para a data 
Fifa de setembro, a primeira após a 
Copa do Mundo. Na lista, uma novi-
dade que chamou atenção: a atacante 

Cristiane, do Santos, retorna ao time 
após dois anos sem ser convocada. 

Questionado sobre chamar atle-
tas mais experientes, o novo técnico 
respondeu: “Eu vejo que elas (Marta 
e Cristiane) ainda têm muito a con-
tribuir com a Seleção. Pra mim, é 
muito merecido pelo que a Cristiane 
fez ano passado e o que vem fazendo. 
As portas vão estar sempre abertas. 
Seleção pra mim é sempre quem 
está melhor no momento”.

O dirigente também 
falou que o principal 
objetivo dele é fazer 
com que a Seleção 
ganhe títulos rele-

vantes. “Tenho uma experiência 
muito grande com o futebol femi-
nino, e a minha principal função é 
trazer resultados expressivos para a 
Seleção Brasileira. Vejo que o Brasil 
tem condições de conquistar resul-
tados muito melhores do que tive-
mos nas Olimpíadas e na Copa do 

Mundo”, afirmou.
Questionado se irá 
aproveitar algo do 

estilo de coman-
dar da ex-téc-
nica Pia Sun-
dhage, Arthur 
disse que 

ainda irá analisar: “Eu e 

Pia pensamos futebol de uma maneira 
muito diferente, já disse isso publi-
camente, a maneira que o time joga 
é estruturado de uma outra forma, 
quando tiver acesso vou saber melhor”.

Além do novo técnivo, integram 
a nova comissão da Seleção Brasi-
leira feminina o preparador físico 
Marcelo Rosseti, o preparador de 
goleiras Edson Junior e a nutricio-
nista Tieme Saito.

Elias também agradeceu a equipe 
do Corinthians pelos anos de traba-
lho e afirmou que irá se dividir nes-
ses primeiros meses entre a Seleção e 
o clube alvinegro, até o final da Copa 
Libertadores, em outubro.

NOVO TÉCNICO DA SELEÇÃO FEMININA 
FALA EM MUDANÇAS RÁPIDAS

Arthur Elias disse acreditar no potencial da equipe brasileira

Após alguns desencontros, 
o faixa-preta Henrique Ceconi 
e o evento Half Guard BJJ final-
mente vão se unir. A organi-
zação - através do presidente 
Daniel Pereira Simaria - confir-
mou que Ceconi estará presente 
no Desafio Half Guard Prowin.
bet de Jiu-Jitsu, marcado para 
o dia 9 de setembro, em Santa 
Catarina, quando ele vai enca-
rar o duro Harryson Pereira.

O duelo, vale citar, colo-
cará frente a frente dois expo-
entes do Jiu-Jitsu catarinense 
e promete lotar o Ginásio João 
Mário Canela, vulgo “Bolha”, 
em Araranguá-SC. A superluta, 
porém, não será a única atração 
do evento, que ainda conta com 
dois GPs de alto nível, um até 
77kg e outro +77kg, reunindo 
14 faixas-preta em cada.

CECONI E HARRYSON 
PROJETAM 
SUPERLUTA

De um lado, Henrique 
Ceconi, 29 anos e atleta da 
equipe Ceconi BJJ. Do outro, 
Harryson Pereira, 28 anos e 
representante da Ataque Duplo 
JJ. Astros da luta principal do 
Desafio Half Guard Prowin.bet 
de Jiu-Jitsu, os dois catarinen-
ses participaram de uma live 
no Instagram e projetaram o 
aguardado confronto, que tem 
tudo para entrar para a histó-
ria do estado.

“É um prazer estar lutando 
do lado da minha casa (Crici-
úma-SC), poder voltar a lutar 
aqui perto. Conversei com os 
organizadores durante a nego-
ciação e falei sobre a minha 
empolgação de lutar aqui. Após 
dois desencontros (de datas), 
chegou a hora e vamos pra 
guerra”, celebrou Henrique, 
que completou:

“Já lutei pelo ADCC, GP 
da IBJJF, Mundial de Jiu-Jitsu, 
mas estou treinando muito, 
mas muito mesmo para esse 
evento. Quero fazer uma boa 
apresentação, mostrar minha 
força atuando perto de casa e 
para isso estou dando tudo de 
mim nos treinos. A gente tem 
uma ótima estrutura de Jiu-
-Jitsu aqui em Santa Catarina, 
grandes campeões como Gus-
tavo Batista, Tainan Dalpra, 

eu, o Harryson, entre outros, 
então seria injusto fazer esse 
duelo em outro lugar. Temos 
que valorizar o nosso material”.

Sobre o seu adversário, 
Ceconi, que vem embalado 
pelo título do ADCC Open, 
analisou: “O Harryson é um 
cara duríssimo, respeito muito 
ele. Às vezes a galera penso 
que pelo fato de a gente lutar 
tem alguma rivalidade, algum 
ódio, mas não, somos profissio-
nais da luta. Agora vamos nos 
enfrentar, mas depois podemos 
estar treinando juntos. O mais 
legal disso tudo é sermos valo-
rizados por essa luta, com o 
público presente, transmissão 
via streaming e uma grande 
promoção”.

Harryson Pereira, assim 
como Henrique, também acre-
dita que o confronto será uma 

guerra - e histórico. Natural de 
Florianópolis-SC, o faixa-preta 
destacou sua preparação e o 
apoio do time em busca do resul-
tado positivo no Desafio Half 
Guard Prowin.bet de Jiu-Jitsu.

“A preparação é constante, o 
que muda é a parte de estudar 
seus adversários, ainda mais em 
uma luta casada. O jogo é mais 
estudado do que outra coisa, 
então isso muda um pouco, mas 
em termos de preparação física 
e treino, o ritmo segue o mesmo 
sempre. Ninguém é campeão 
sozinho, então confio nas pes-
soas que estão correndo comigo, 
no meu preparador físico, nutri-
cionista, professor, colegas de 
treinos. Eles que vão me aju-
dar a chegar no topo”.

GPS COMPLETAM 
AS ATRAÇÕES DO 
EVENTO

Além da superluta entre 
Ceconi e Harryson, dois GPs 
vão completar as atrações do 
Desafio Half Guard Prowin.bet 
de Jiu-Jitsu, um até 77kg e outro 
acima de 77kg, ambos com pre-
miação em dinheiro e cinturão 
para o campeão.

No GP acima de 77kg, todos 
os 14 nomes estão confirmados. 
Já no GP até 77kg, ainda restam 
quatro vagas para completar os 
faixas-preta - de todo o Brasil - 
que entrarão em ação nas dis-
putas do Half Guard BJJ.

Superluta entre faixas-preta catarinenses 
lidera edição do Half Guard BJJ no Sul

Além da superluta Ceconi x Harryson, Desafio Half Guard Prowin.
bet de Jiu-Jitsu ainda vai contar com dois empolgantes GPs

O Vasco da Gama está 
decidido a retomar seu pro-
tagonismo no futebol femi-
nino. Tetracampeão brasileiro, 
o clube conseguiu aval pela 
Lei de Incentivo ao Esporte do 
Rio de Janeiro para investir R$ 
6 milhões na modalidade e já 
arrecadou 50% deste valor. A 
informação é do site “UOL”.

A medida já foi publicada 
no Diário Oficial e deter-
mina que o valor seja desti-
nado exclusivamente ao fute-
bol feminino. Com a chegada 
da SAF, o Vasco pode reali-
zar projetos incentivados via 
IR e ICMS, uma vez que tem 

todas as certidões e documen-
tos em dia.

A ideia do Cruz-Maltino é 
reestruturar todo futebol femi-
nino, melhorando pontos como 
local para treinos, hospedagem, 
alimentação e locomoção, além 
de acompanhamento diário na 
saúde das mulheres.

Atualmente, o Vasco dis-
puta a Série A3 do Campeo-
nato Brasileiro e jogará o Cam-
peonato Carioca no segundo 
semestre. Além de ter sido 
tetracampeão brasileiro no 
futebol feminino, o Gigante 
da Colina foi o responsável 
por revelar a Rainha Marta.

 Piloto da Mercedes afirmou ainda não estar 
impressionado com o sucesso do holandês

Hamilton diz que 
Verstappen nunca teve 
companheiros de equipe 

‘consistentes’

Vasco investirá R$ 6 milhões no futebol feminino

Cruz-Maltino quer retomar protagonismo na modalidade
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SITE REVELA POSSÍVEL NOVA CAMISA DA SELEÇÃO BRASILEIRA

Da lanterna da Série B em agosto de 
2022 com o Náutico para o primei-
ro treino com a seleção brasileira em 
pouco mais de um ano, Lucas Per-
ri admite que não imaginava essa 
mudança tão repentina na carreira. 

Após participar da primeira atividade na segun-
da-feira (4), com parte dos convocados, o golei-
ro do Botafogo voltou a celebrar a convocação.

“Seleção Brasileira é o sonho de criança de 
todo jogador. Muito grato a Deus por estar rea-
lizando esse sonho. Se me falassem um ano e 
seis meses atrás, quando eu estava chegando 
no Náutico, que eu estaria vestindo a camisa da 
Seleção, eu não acreditaria. Estou muito feliz 
mesmo, aproveitando muito esse momento, 
agora é trabalhar e conseguir trazer essas vitó-
rias para o Brasil”, disse o goleiro em entre-
vista à CBF TV.

Chamado no lugar de Bento, do Athletico-PR, 
que está machucado, Perri também fez questão 

de agradecer à torcida do Botafogo pelo apoio 
que vem recebendo desde que se tornou titu-
lar do time, no fim do ano passado.

“Quero agradecer o carinho do torcedor 
do Botafogo e de todos que gostam e acompa-
nham o meu trabalho. Podem esperar de mim 
que eu trabalhe muito e que, se Deus quiser, a 
gente consiga trazer os resultados para o Bra-
sil”, afirmou.

O goleiro não será o único estreante nesta 
primeira Data Fifa da seleção brasileira. Após 
enfrentar Fernando Diniz nos clássicos entre 
Botafogo e Fluminense, ele agora irá trabalhar 
com o técnico interino, que estreará no comando 
do time contra a Bolívia, sexta-feira (8), pelas 
Eliminatórias da Copa do Mundo de 2026.

“A gente tem que trabalhar muito, assimi-
lar a ideia do professor Fernando Diniz o mais 
rapidamente possível e fazer um jogo competi-
tivo, um grande jogo para buscar a vitória sem-
pre”, completou.

PERRI FAZ 
PRIMEIRO TREINO 
PELA SELEÇÃO E 

CELEBRA MUDANÇA 
NA CARREIRA

Goleiro agradece à torcida do Botafogo e 
vive expectativa de primeiro jogo

Com o fim da 22ª rodada 
do Brasileiro e início da data 
Fifa de setembro, o elenco 
do Vasco ganhou folga e só 
se reapresentará na quinta-
-feira. No entanto, Payet e 
Rossi seguiram uma progra-
mação especial e treinaram 
nesta terça-feira.

Vale lembrar que os dois 
chegaram ao Cruz-Maltino 
depois de um período con-
siderável sem entrar em 
campo. O último jogo de 
Payet antes de acertar com 
o Vasco aconteceu no dia 14 
de maio, quando o Olympi-

que de Marselha sobre o 
Angers, pelo Campeonato 
Francês. Já a estreia pelo 
Gigante da Colina foi no 
último domingo, no empate 
com o Bahia em 1 a 1.

Rossi, por sua vez, não 
disputava uma partida desde 
o dia 14 de fevereiro, quando 
defendia o Al-Faisaly FC, da 
Arábia Saudita. A reestreia 
com a camisa do Vasco acon-
teceu na vitória sobre o Atlé-
tico-MG, no dia 20 de agosto.

AGENDA
O Gigante da Colina volta 

a campo no dia 16 de setem-
bro (sábado), às 16h, para 
enfrentar o Fluminense. O 
palco da partida, que é válida 
pela 23ª rodada do Brasilei-
rão, ainda não está definido.

Payet e Rossi treinaram durante folga do elenco do Vasco

Dupla segue 
programação 

especial; grupo 
se reapresenta 
na quinta-feira

O Fluminense está clas-
sificado para as quartas de 
final da Copa do Brasil sub-
20. Isso porque, na noite desta 
segunda-feira, 4, os Moleques 
de Xerém venceram o Vasco 
por 4 a 0 no Estádio Luso-

-Brasileiro, em partida válida 
pelo jogo de volta das oitavas 
da competição.

Os gols, aliás, vieram todos 
no segundo tempo. Kauã Elias, 
Arthur, Agner e Isaac fizeram 
os tentos do Tricolor.

Vale lembrar que, no con-
fronto de ida, em São Januá-
rio, as duas equipes empata-
ram em 3 a 3. Dessa forma, o 
Fluminense levou a melhor 
no placar agregado com uma 
vitória por 7 a 3.

SAMPAOLI PODE TER SIDO O PIVÔ  
DA “BRIGA” DE LANDIM E GABIGOL

Imagens da possível nova camisa da seleção 
brasileira foram divulgadas pelo portal 
especializado Footyheadlines. Predominantemente 
amarela, ela tem detalhes da gola e das mangas em 
verde. O modelo é fabricado pela Nike e será usado 
na Copa América de 2024, de acordo com o site.
Apesar de manter as tradicionais cores da primeira 
camisa da seleção, o modelo inova ao destacar um 
amarelo “mais pálido” que de costume da cintura 
para baixo. As cores da peça são “Dynamic Yellow”, 
“Green Spark” e “Lemon Chiffon” — esta última, 

usada pela primeira vez no kit esportivo do Brasil.
Outra opção de modelo, considerado “menos 
provável”, também foi revelada. Neste caso, os 
detalhes nas mangas e na gola teriam uma espécie 
de listrado em verde com a cor Lemon Chiffon.
O site já havia divulgado um possível modelo da 
segunda camisa. Quase toda azul marinho, a peça 
tem como novidades uma barra lateral toda coberta 
por “ondas”, na cor verde. A gola tem, na parte da 
frente, uma cor muito próxima à da camisa, com a 
parte lateral em verde fluorescente.

O Flamengo venceu o Botafogo na 22ª rodada do 
certame nacional no último final de semana, mas 
internamente os problemas de Rodolfo Landim 
estão longe de terem terminado.
A semana que antecedeu ao clássico, foi marcada 
por muitas visitas do mandatário rubro-negro ao 
Ninho do Urubu, para tentar resolver parte dos 
problemas dos bastidores da equipe.
Entretanto os motivos de tal repreenda, ainda não 
estavam totalmente claros. Mas nesta segunda-
feira, o jornalista da Rádio Globo, Renan Moura, 
trouxe uma possível explicação para o acontecido.

Fluminense goleia o Vasco e avança às 
quartas de final da Copa do Brasil sub-20

Com o resultado, o Tricolor levou a melhor por 7 a 3 no placar agregado
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Com isso o presidente rubro-negro teria 
sido chamado ao Ninho, uma vez mais, para 
tratar da situação diretamente com o atleta. 
Landim entretanto, preferiu reunir todo o 
grupo e repreender o camisa 10 rubro-negro 
na frente de todo o elenco, o que causou 
desconforto na maioria dos jogadores, que 
reprovaram a atitude.
Além disso, Landim ainda teria citado o caso da 
discussão entre o atacante e Braz e reforçado 
que todos os jogadores devem obediência e 
respeito ao vice-presidente de futebol do clube.


